

Mesa de debate / Andrea Chávez (Senadora – Morena) / Kenia López (Diputada – PAN) / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “El día de ayer se rindió un informe bastante riguroso en la conferencia mañanera en voz del coordinador de infodemia del gobierno federal, en donde nos platica como se utilizan las cuentas automatizadas para impulsar de manera artificial tendencias nacionales, intentando vulnerar la imagen de la Presidenta de la República, por supuesto que hay campaña negra”, declaró Andrea Chávez.

“El tema más importante es que este país está sufriendo una crisis brutal de inseguridad y desapariciones que con López Obrador que ya era terrible, desaparecían 20 personas al día y con Sheinbaum están desapareciendo 41 personas al día y en lugar de que la señora Sheinbaum y toda su bola de corifeos se ocupen de ese tema, están preocupados por los bots, hazme el favor, semejante estupidez”, comentó **Kenia López**.

“Creo que sí importa denunciar las granjas de bots y la violencia digital, los acosos y las campañas orquestadas en redes sociales porque todas hemos sido víctimas de eso. No por las que estamos en el poder, la Presidenta está denunciando, pero tampoco se trata sobre ella, se trata de las personas que todos los días de a pie se encuentran vulneradas en sus derechos por exponer sus ideas en las redes sociales, especialmente mujeres”, expuso **Laura Ballesteros**.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EV0Mo-cSwJpAmK9WhNS4de0Bzdb6PEpQTExD_1ivSPeteQ?e=hgmFI5